

Un homme qui en palpe de l'argent, de ce temps-ci, c'est M. de Lamirande. l'agent-collecteur du Collège des Médecins et Chirurgiens. Cela lui arrive de tous côtés. Presque tous les médecins de la province veulent s'assurer leur droit de voter aux prochaines élections, et pour cela, il leur faut payer toutes leurs redevances au Collège. Je dis presque tous, car il en est malheureusement un certain nombre qui sont fort arriérés sur ce point-là. Quelques-uns n'ont pas payé de contributions depuis quatre ans. Et il y en a parmi ces derniers qui ont eu le toupet de donner leur procuration!

On m'assure que dans le fin fond de certaines paroisses du nord ou du sud se trouvent des praticiens qui refusent absolument de solder le prix de leur contribution au Collège des M. C. disant qu' "ils ne veulent pas faire partie de ce collège-là." En effet, il y aurait de la cruauté à les y forcer, et je les recommande tout spécialement à la clémentie pitié du Bureau des Gouverneurs.

MAX.

ON ANNONCE, comme devant être publiée bientôt, une nouvelle édition de la Pharmacopée Britannique.

INTERNAT.—Ont été nommés internes au *Montreal General Hospital* : MM. les Drs. John Gardner, James Gray et W. Henry.

SANS LICENCE.—On nous apprend que dans le comté de Pontiac il y a plusieurs médecins qui pratiquent sans licence. Avis à M. de Lamirande.

L'ASSOCIATION FRANÇAISE pour l'avancement des sciences tiendra sa douzième session, cette année, dans la ville de Rouen. La date d'ouverture du Congrès est fixée au jeudi, 16 août.

Va et vient.—M. le Dr J. F. LANDRY, ci-devant de St-Boniface, vient de se fixer à St-Léon, Manitoba.

Le Dr N. COULOMBE, a laissé l'Acadie pour venir s'établir à Montréal.

M le Dr. J. LEROUX, gradué de l'Université Laval a, de son côté, laissé Ste. Thérèse pour venir aussi s'établir à Montréal.

M. le Dr GIRARD a quitté Montréal, pour aller occuper, dit-on, une position officielle à Manitoba.

Montreal General Hospital.—Ainsi que nous l'annoncions dans notre livraison de mai, M. le Dr. Wright a donné sa démission comme chirurgien du *Montreal General Hospital*. M. le Dr. F. J. Shepherd a été élu pour le remplacer. M. le Dr. Rd. MacDonell, ci-devant médecin du *Montreal Dispensary*, est nommé médecin du département externe du *General Hospital*, pour remplir la p'ace laissée vacante par la promotion du Dr. Shepherd.